



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

1992: fiesta en Maastricht, guerra en Sarajevo

Maastricht es una bella ciudad de los Países Bajos caracterizada por su arquitectura medieval y su universidad. Esta pequeña localidad, que ronda los 130.000 habitantes, es **famosa por una muerte y un nacimiento**. Charles de Batz-Castelmore, conde **de Artagnan**, **murió en el sitio de Maastricht el 25 de junio de 1673**. Este capitán de la guardia de mosqueteros fue el que inspiró el personaje de D'Artagnan, uno de los protagonistas de la novela *Los tres mosqueteros*, de Alejandro Dumas.

Poco más de tres siglos después, **el 7 de febrero de 1992 nació la Unión Europea (UE) tras la firma en esta ciudad del Tratado de la Unión Europea (TUE)**. Por primera vez se sobrepasaba el objetivo económico inicial de la Comunidad (construir un mercado común) y se le daba una vocación de unidad política. Como se explicará más adelante, uno de los pilares de la UE es la política exterior y de seguridad común. Esta nueva pata de la Unión Europea no comenzó con buen pie.

Mientras que, a pesar de ciertas dudas de algunos países y ciudadanos comunitarios, Europa vivía una fiesta, a poco menos de 1.600 kilómetros de Maastricht, **en la ciudad de Sarajevo, capital de Bosnia y Herzegovina, se preparaba una guerra** que terminó estallando el 6 de abril de 1992, y que recordó a los **peores episodios vividos en el siglo XX** que, se suponía, iban a ser enterrados para siempre con pasos ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |